

b INTERVIEW

Rennfahrer mit Bagger im Blut

Gerhard Tweraser managt nicht nur höchst erfolgreich die Tweraser Erdbau GmbH, sondern ist als Motorsportler u.a. Vizeweltmeister mit Lamborghini.

Er war Meister in der Formel BMW, Vize-Welt- und Europameister mit Lamborghini und hat zwei Siege in der deutschen Formel 3 auf dem Konto. Auch für die kommende Rennsaison besitzt Gerhard Tweraser höchst interessante Angebote von ausgezeichneten Rennteams. Best of Murtal im Gespräch mit dem erfolgreichen Murtaleser Unternehmer und Motorsportler.

High Performer in der Wirtschaft wie im Motorsport: der Spielberger Gerhard Tweraser



best of Murtal: Es ist etwas ungewöhnlich für einen Rennfahrer, aber du bist de facto mit Baggern groß geworden

Gerhard Tweraser: Da mein Vater ein Erdbau- und Transportunternehmen in Bad Ischl betreibt, bin ich schon als kleiner Junge mit Baggern & LKWs mitgefahren. Und wollte natürlich von kleinauf immer schon Baggerfahrer werden.

Mit einem eigenen Baggerunternehmen hast du dir diesen Traum bereits erfüllt. Du bist daneben aber auch viel rasanter unterwegs ...

Neben der Erdbaufirma steckt viel Liebe und Herzblut in meinem zweiten Unternehmen Tweraser Racing. Wenn ich im Rennauto sitze, ist das für mich Entspannung und Spaß pur, das ist auch

wichtig, um wieder etwas runter zu kommen von den Herausforderungen im Beruf.

Hast du schon Pläne für die kommende Rennsaison?

Aktuell habe ich zwei, drei spannende Angebote von Lamborghini Rennteams. Bei einem Team würde ich mit dem Bruder eines derzeit sehr erfolgreichen Formel 1 Fahrers im Auto sitzen, was für mich und meine Sponsoren sehr interessant wäre.

Was magst du an deinem „Brotjob“ besonders?

Es macht mir viel Spaß, die Firma zu managen, zu organisieren, Angebote zu schreiben, Baustellen anzuschauen und

die Arbeit mit den Maschinen generell! Ich liebe die Herausforderung, für alle Mitarbeiter immer genug Arbeit und Aufträge zu bekommen.

Wie motivierst du deine Mitarbeiter?

Meine Mitarbeiter sind mir absolut wichtig und ich versuche, jeden gut und fair in allen Belangen zu behandeln. Ohne meine Mitarbeiter würde es die Firma nicht geben. Wenn es der Firma gut geht, geht es denke ich auch ihnen gut!

Dein Erfolgsgeheimnis?

Ich bin extrem ehrgeizig und zielstrebig. Es geht um Konsequenz, Konsequenz und nochmals Konsequenz, um konkurrenzfähig zu bleiben.



LKWs und Universalkipper sorgen für sämtliche Transportaufgaben



Der ansehnliche Fuhrpark: Für jede Anwendung das richtige Gerät

Der Erdbauprofi im Murtal

Die Tweraser Erdbau und Transport GmbH in Spielberg ist eine 1a-Adresse für Baggerarbeiten von klein bis ganz groß.

Mit einem einzigen Mini-Bagger hat Gerhard Tweraser im September 2012 sein Unternehmen gestartet. Heute beschäftigt der Betrieb 14 Mitarbeiter und ist die größte Erdbau- und Transportfirma in Spielberg. Anfang 2017 wurde ein 5.000 m² großes Firmenareal in der Neuen Siedlungsstraße erworben, das nun genügend Platz für Werkstätte, Büros und Abstellplätze für die derzeit 20 Maschinen bietet. Durch den zentralen Standort kommen die Kunden zudem in den Genuss von kostengünstigen Überstellungspreisen. Schon in den vergangenen Jahren war Tweraser erste Adresse für Häuslbauer und Sanierer, wenn

es um Baggerarbeiten ging. Neben den Baggern und LKWs umfasst der Fuhr- und Maschinenpark auch diverse Kleingeräte wie Dumper, eine moderne Rüttelplatte, eine Asphalt-schneidemaschine, Stampfer und 3-Seiten-Kipper für Pickup-Fahrzeuge, die ideal für Kleinbaustellen sind. Der 26 Tonnen Cat Kettenbagger Kurzheck ist perfekt für Forstwegebau, Hangsicherun-

Der 18 Tonnen-Bagger ist ein ideales Gerät für Hausaushübe, Rodungen und Forstwegebau

gen, Steinschlichtungen und Rodungen. Auch beim Bachverbau kommt er zum Einsatz. Werbung



Gartengestaltung: ohne Bagger geht's kaum



Gewusst wie: Steinschlichtungen in Perfektion



Auch für kleine Aushübe rasch zur Hand



Tweraser
ERDBAU Erdbau u. Transport GmbH

INFO

GERHARD TWERASER
0664 / 4175606
www.murtal-bagger.at